
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion zur Tätigkeit des Eigenbetriebs für 
Arbeitsförderung 
 
Seit seiner Gründung haben sich die Aufgaben des städtischen Eigenbetriebs für 
Arbeitsförderung ständig geändert, so dass es an der Zeit scheint, eine Evaluation 
durchzuführen. 
 
Dazu haben wir folgende Fragen: 
 

1. Für welche Aufgaben wurde der Eigenbetrieb für Arbeitsförderung gegründet? 
2. In welchem Umfang nimmt er diese Aufgaben heute noch wahr? 
3. Welche neuen Aufgaben sind hinzu gekommen? 
4. Sind diese Aufgaben zwingend von der Kommune zu erledigen? 
5. Ist die Struktur eines Eigenbetriebs besser zur Aufgabenerledigung geeignet, als eine 

Amtsstruktur? 
6. Welchen Vorteil haben die Geförderten davon, dass die Stadt die Arbeitsförderung 

selbst betreibt? 
7. Welchen Nutzen hat die  Stadt Halle (Saale) davon, dass sie die Arbeitsförderung 

selbst betreibt? 
8. Sind freie Träger gleichwertig in der Lage, die relevanten Leistungen nach SGB II 

anzubieten? 
 
 
gez. Gerry Kley 
Fraktionsvorsitzender 
 


